

A mi-mandat, nous sommes invités à porter un jugement sur les résultats de l'équipe COSTE.

Sur la programmation culturelle et le soutien au monde associatif, l'équipe actuelle s'inscrit dans la continuité de la mandature précédente, ce dont il faut se féliciter, notamment vis-à-vis de certaines associations telles que le CERET SPORTIF : ce n'était pas assuré au vu des propos tenus par le Maire lors de sa prise de fonction ! En revanche, nous nous étonnons de la disparition de la traditionnelle foire d'automne...

***Sur les résultats de ces 3 dernières années, notre appréciation est qu'il y a eu beaucoup de communication pour peu de résultats tangibles pour nos concitoyens. Malgré des annonces tonitruantes, peu de réalisations concrètes !***

Nous n'avons cessé de déplorer la location du Parc d'Aubiry (sur la base initiale de 70 000 € réactualisés) avec l'entretien et l'aménagement par la commune, au bénéfice du propriétaire qui le récupérera au bout des 18 ans ! quel gâchis financier d'autant que la raison principale était le festival des Déferlantes qui n'a été organisé qu'un an à CERET et que tout le monde a bien conscience que le festival La Cerise sur le Château n'est qu'un pis-aller pour tenter de sauver la face !

***Nous nous bornerons à donner quelques exemples de mauvaise gestion : l'explosion de la fiscalité locale, la croissance non maîtrisée des dépenses de personnel et une situation financière qui se dégrade.***

Concernant les dossiers qui impactent directement la population, citons les retards pris pour la construction de la nouvelle maison de retraite dont les coûts dérapent, le dossier de la maison médicale qui piétine alors que la clinique de CERET va diminuer drastiquement ses activités, le cinéma qui a fermé, les tribunes du stade municipal démontées dans la précipitation, le déménagement des locaux de la police municipale place Henri Guitard qui se traduira par un loyer supplémentaire à verser...

Et puis, la présentation du nouveau plan de circulation nous laisse craindre qu'il ne soit une « usine à gaz », source d'inconvénients pour nos concitoyens...pour un prix très élevé !

Chers concitoyens, faute d'espace suffisant mis à notre disposition, nous avons pris quelques exemples, en appelant votre attention sur tous ces dysfonctionnements dont vous subissez les conséquences.

N'hésitez pas à suivre nos analyses sur le site CERET ENSEMBLE après chaque conseil municipal et à nous contacter sur [ceretensemble@gmail.com](mailto:ceretensemble@gmail.com)